



(SAYED HASSAN/GETTY IMAGES)

## ¿Está la crisis en el mar Rojo a punto de cumplir profecía bíblica?

¡Las señales son alarmantes!

- Gerald Flurry
- [21/3/2024](#)

La crisis del mar Rojo ha empeorado mucho desde que escribí [La batalla por el mar Rojo](#) en nuestro número de febrero. Hoy parece que podría convertirse en una guerra sangrienta.

Los terroristas hutíes respaldados por Irán están aterrorizando a los barcos comerciales que transitan por el mar Rojo. Europa es la más afectada y ha enviado buques de guerra a la zona. Esto los lleva a una confrontación directa con Irán, que, por cierto, está a punto de conseguir varias bombas nucleares.

*Esto podría conducir al cumplimiento de una profecía bíblica que he señalado durante décadas.*

Daniel 11:40 dice: “Pero al cabo del tiempo [en el tiempo del fin,ykj] el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará”.

PT

Observe: esta es una profecía para “el tiempo del fin”. El contexto de Daniel 11 gira en torno a Jerusalén. El pueblo judío gobierna actualmente esta ciudad, pero otros quieren el control.

Desde la década de 1990, he identificado al rey del sur como el islam radical, liderado por Irán. Esta profecía revela que el islam radical contendrá en contra del rey del norte —un Imperio europeo dirigido por Alemania— y que los europeos contraatacarán y destruirán a Irán y tomarán cautivos a sus aliados. (Lea más sobre esto en mi folleto [El rey del sur](#)).

Nadie más ha hecho un pronóstico de este tipo basándose en este pasaje. Y para la mayoría los observadores, un enfrentamiento entre Irán y Alemania ha parecido dudoso, hasta ahora.

## La respuesta de Europa

Un documento del Parlamento Europeo, “Seguridad marítima: Situación en el mar Rojo y respuesta de la UE”, identifica claramente a Irán como la potencia que está detrás de los terroristas. También perfila los riesgos para Europa. Dice:

Los hutíes, que forman parte del “eje de resistencia” de Irán (una red de subsidiarios y aliados iraníes en Oriente Medio coordinada por la Fuerza Quds iraní), han prometido continuar los ataques contra barcos comerciales

“con intereses israelíes” hasta que termine la guerra en Gaza. (...) Irán ha desplegado un buque de guerra en el mar Rojo, ha elogiado a los hutíes por “apoyar a los palestinos y enfrentarse a Israel” y supuestamente les está ayudando proporcionándoles inteligencia y armas. (...)

Con el 20% del tráfico mundial de contenedores y el 40% del comercio entre Asia y Europa transitando por el mar Rojo (y por el adyacente canal de Suez), es una de las rutas marítimas más importantes del mundo. (...)

El 12 de enero de 2024, [Estados Unidos] y el [Reino Unido], apoyados por otras naciones aliadas, iniciaron ataques directos contra objetivos hutíes en Yemen, que no consiguieron reducir los ataques hutíes contra el transporte marítimo comercial. El 18 de febrero de 2024, misiles hutíes impactaron un buque mercante de propiedad británica, que se convirtió en el primer barco hundido por ataques hutíes.

Europa no confía en que Estados Unidos y el Reino Unido se encarguen del problema. El 19 de febrero inició su propia misión, denominada Operación eunavfor aspides.

La zona de operaciones de la misión incluye gran parte del noroeste del océano Índico, concretamente el mar principal entre Bab el-Mandeb y el estrecho de Ormuz, así como las aguas internacionales del mar Rojo, el golfo de Adén, el mar Árabe, el golfo de Omán y el golfo Pérsico. Las armadas italiana, alemana, belga, francesa y griega han contribuido.

Alemania, en particular, está disgustada y enojada por las pérdidas económicas causadas por Irán. Todos sus barcos comerciales han tenido que desviarse por África. Sólo por esta razón, esto podría convertirse en la gran contienda de Daniel 11:40. Aún no lo sabemos, pero esto ciertamente parece algo que podría encajar en esa descripción profética de una manera espectacular. Debemos vigilarlo de cerca.

Además, hay otra tendencia que podría agravar la crisis de forma repentina y drástica.

## Armas nucleares

Se espera que en los próximos días, semanas o meses, Irán alcance la capacidad nuclear y termine la producción de siete bombas nucleares!

Muchos analistas han advertido de que el hecho de que Irán se convierta en una potencia nuclear supone un peligro especial. Desde el punto de vista religioso de los mulás, su versión del Mesías apresurará su regreso si se desata una guerra catastrófica, incluso si Irán la provoca.

Esta ideología ha inspirado a terroristas suicidas de todo el mundo. Se trata de un fervor por la violencia de lo más inusual y desconocido para la mayoría de las demás culturas. Estas personas están dispuestas a suicidarse aunque su muerte sólo cobre *algunas* vidas más. ¿No cree que preferirían utilizar bombas nucleares y causar un caos mucho mayor?

¡Ninguna nación del mundo piensa como Irán y estaría tan dispuesta a utilizar bombas nucleares!

Europa está bien familiarizada con el terrorismo y sus países están al alcance de los misiles iraníes. Esto significa que cuando Irán esté listo para lanzar armas nucleares contra Israel, también podría dispararlas contra Europa.

¡Ya puede entender lo mucho que está en juego con la misión de Europa en Oriente Medio!

Hoy en día, ¡el problema número uno de la humanidad es su propia supervivencia! Sin embargo, *casininguno* de los líderes del mundo occidental *habla* siquiera de *este horrible* potencial. Tenemos que confrontar este problema, y *existe una solución*. ¿Cuántas personas están realmente dispuestas a considerarlo?

## La ambición alemana

El verdadero poder en la Unión Europea es *Alemania*. Francamente, Alemania está *utilizando* a la unión como una fachada para sus propias ambiciones. Si esta situación se intensifica hasta convertirse en una guerra, será efectivamente Alemania contra Irán.

Antes de que la UE diera su aprobación, Alemania ya había enviado una fragata a estacionarse cerca del mar Rojo para esperar su despliegue. El vicealmirante Jan Christian Kaack explicó:

A medida que avanzamos hacia una batalla feroz, sólo un buque que pueda imponerse con su armamento entra en cuestión, uno cuya tripulación esté entrenada al 100% para enfrentarse a la amenaza. La fragata Hessen que hemos seleccionado está preparada para ello. Es nuestro patrón de oro, por así decirlo.

Kaack calificó este despliegue como “el despliegue más serio de una unidad naval alemana en muchas décadas”.

El capitán Volker Kübsch calificó la amenaza de “ya no abstracta; es muy concreta y consiste en una variedad de armas”.

N-TV.de comentó: “Con sistemas de radar de largo alcance y sistemas de armas que pueden atacar objetivos tanto cercanos como a una distancia de hasta 160 kilómetros, no hay barco en la Armada mejor preparado para una misión de este tipo”.

La fragata cuenta con 240 marineros, y ahora está operando en el mar Rojo, defendiendo buques comerciales contra los hutíes, subsidiarios de Irán. En los primeros días, la fragata fue noticia por el disparo fallido de misiles. Aun así, la revista especializada *MarineForum* señaló que el Hessen es “uno de los mejores que tenemos en nuestro inventario: completamente equipado, abastecido de munición y tripulado al más alto nivel de entrenamiento posible. Lo que le falta al buque y a la tripulación es experiencia de guerra”.

Alemania tiene una industria militar de primera clase; sólo le falta experiencia de guerra. Pero que nadie lo engañe: Alemania está adquiriendo cada vez más experiencia de este tipo y está aprendiendo muy rápidamente.

Alemania abrió el camino hacia el mar Rojo y Europa la siguió. ¡Alemania se está preparando para la guerra! Esto va en serio.

Es cierto que una fragata no puede enfrentarse sola a Irán. Sin embargo, considere que el año pasado los ejercicios militares “Steadfast Noon” se llevaron a cabo sobre Italia, Croacia y el mar Mediterráneo, lejos de Rusia pero más cerca de Oriente Medio. Participaron 13 miembros de la otan, incluida Alemania. ¡Estos ejercicios consistían en prepararse para utilizar las armas nucleares estadounidenses! Si aumenta la amenaza de una guerra nuclear, ¡Alemania e Italia podrían utilizar estas bombas contra Irán! (Nuestro folleto [El rey del sur](#) explica este próximo enfrentamiento y muestra el papel que las bombas nucleares podrían desempeñar en él).

Alemania se está preparando para la guerra nuclear, e Irán ciertamente también. Irán está conteniendo. Recuerde, los titeres hutíes están controlados por Irán, ¡e Irán está buscando armas nucleares! ¿Será esta la gran contienda que desencadene guerras mucho más grandes? Ciertamente *podría* serlo. En realidad, ahora mismo me parece que lo es. Tendremos que verlo.

## Aumento de provocaciones

Cuando Europa entró al mar Rojo, los hutíes respondieron audazmente. Mohammed Ali al-Houthi, un miembro de alto rango del Consejo Político Supremo de Yemen, escribió en las redes sociales el 20 de febrero: “Europeos, no jueguen con fuego. Aprendan una lección de Gran Bretaña”. Advirtió que la UE no debía “apoyar al diablo estadounidense”.

¡Está claro que los hutíes hablan en nombre de Irán!

El *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* dice que la palabra “contender” en Daniel 11 significa atacar, o hacer la guerra. Se trata de una palabra *violenta*. ¿Podrían ser los ataques de los hutíes parte de esta contienda?

Irán actúa de forma cada vez más violenta. Al final, la respuesta de Alemania será aún más violenta: ¡Acabará con Irán por completo! ¡Esto conmocionará al mundo! Pero cuando la mayoría de la gente despierte por fin al peligro, será demasiado tarde físicamente para la mayoría de la humanidad. ¡Se verán atrapados en la guerra más violenta de la historia!

¡Pronto podríamos ver el detonante mismo que inicie esta guerra! Esto debería darnos una urgencia extrema.

Observe hacia dónde conduce el conflicto. Después de conquistar al rey del sur, esta potencia europea “Entrará a la tierra gloriosa, y muchas provincias caerán. (...) Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán” (versículo 41-43).

Aquellas naciones aliadas con Irán *caerán con él*. Hoy, Libia ya está aliada con Irán, y profetizamos eso antes de que ocurriera. Pero esta profecía muestra que Etiopía y Egipto también se van a aliar a Irán, y esperamos que eso ocurra en breve. Etiopía está justo en la parte sur del mar Rojo; usted puede ver por qué Irán desearía añadirla a esta alianza para obtener un mayor control sobre esa zona.

Irán también intentó que Sudán le cediera una base naval, pero Sudán no accedió. Aun así, la maniobra dejó todavía más claro lo que Irán intenta hacer exactamente: Sudán también está justo ahí, en el mar Rojo.

Así que, de nuevo, se ve lo grave que se está volviendo esta situación. Lo que estamos viendo ciertamente podría ser esa gran contienda, y podría llegar pronto. No lo estoy diciendo definitivamente porque no lo sé, pero debemos estar al tanto de los acontecimientos en este mundo si queremos entender la profecía bíblica. La amenaza de una guerra nuclear hace que sea aún más importante que nos tomemos esto en serio.

Si no se detiene a Irán, este mundo está a punto de volverse mucho más peligroso. Y esta profecía muestra *qué será* detenido; ¡pero incluso eso no saldrá bien porque la potencia que está tomando el poder tiene sus propias ambiciones mortíferas!

¡Observe de cerca al mar Rojo para ver si esto se intensifica hasta convertirse en un cumplimiento total de la profecía de Daniel!